

Maifest des Heilpädagogischen Kindergarten Steinhöring

Regenwetter und gute Laune am Freitagnachmittag

Der Heilpädagogische Kindergarten feierte in diesem Jahr zusammen mit den Eltern ein weiß-blaues Maifest. Nachmittags begann die Feier mit einem kleinen Tanz zu dem Lied „Aber Grias di“ mit allen Kindern des Kindergartens.

Beim Einzug trugen die Kinder gemeinsam das Highlight in diesem Jahr in die Aula: den Maibaum! Er wurde in den Tagen davor mit den Kindern gestaltet. Jede Gruppe bekam ein eigenes Schildchen, der Baum selbst war mit Handabdrücken verziert. Leider konnte der Baum nicht sofort, wie es eigentlich Tradition ist, an seinem Platz im Garten aufgestellt werden. Das Wetter spielte nicht mit und es goss aus Eimern!

Doch vom Wetter ließen wir uns die Stimmung nicht verregnen. Es gab die Möglichkeit, sich sein eigenes Lebkuchenherz mit Puderzucker und Deko zu gestalten. Außerdem gab es Zuckerwatte, Popcorn und ein bayerisches Buffet mit Brezenstangerl und Obazdn. Ein Tanz beendete unser Fest.

Weil der Baum dann noch ein paar Tage auf unserer Terrasse gelagert wurde, fanden plötzlich Maibaumdiebe Gefallen daran! An einem Nachmittag „klauten“ die Jugendlichen der HPT, die Turmfalken, unseren Baum und forderten Eis für alle als Auslöse.

Dies wurde natürlich am nächsten Tag bei einer kleinen Feier im Garten des Kindergartens eingelöst und der Baum fand seinen Platz am Gelände des EVS.

